



Seguridad y justicia: Sigue la expansión del Verde en QR

El chiapaneco Raciél López Salazar, no sólo ha tenido prolífica carrera policiaca, sino también ha estado en la política y ha sido del lado del Verde.

En 2012, López Salazar fue precandidato a diputado local en Chiapas por el Partido Verde Ecologista de México (PVEM) y 2015, fue electo diputado federal por la vía plurinominal bajo los colores del el PVEM, cargo donde sólo fungió por un mes puesto que solicitó licencia para regresar a su cargo como Fiscal de aquella entidad, donde previamente había pedido un permiso. Tres años después, fue nuevamente candidato a diputado federal, aunque esta vez por la vía uninominal.

<https://noticaribepeninsular.com.mx/seguridad-y-justicia-expansion-verde/>